

Bei Shotgun Valiums Gründung im Jahr 2013 hätte keines der drei Mitglieder geglaubt, dass sie dieselbe Bühne mit großen Bands wie Entombed A. D., Powerwolf, Doro Pesch, Candlemass, Rex Brown, Kvelertak, Karma to Burn, Lonely Kamel, The Skull und vielen mehr teilen würden.

Nach ihrem Debutalbum „Shotgun Valium“ 2015 spielten sie einige in der Szene angesagte Festivals (Reeveland Festival, Stoned from the Underground, Openair Fraureuth und Setalight Festival) und Konzerte in Europa. 2017 folgte das Konzeptalbum „The Story of Frank Tranquil“, das auch über die Szene hinaus für Aufmerksamkeit sorgte.

Die drei Wildheads haben den Heavy Rock Patch auf ihrer musikalischen Robe aufgenäht und dies bei über 200 Shows mit ihrer unwiderstehlichen Spiellaune gefeiert. Mit neuem Schlagzeuger und neuer Energie nach einer kreativen Schaffenspause 2018 bringen sie nun ihre geballte Präsenz auf die Konzertbühnen.